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Ata n°. 3620/2022

Ata da Sessdo ordindria da Camara Municipal de Xambre, realizada aos 31 

dias do mes de outubro de 2022, as 19h00min, presidida pelo vereador Edson 

Botelho e secretariada pelo vereador Adriano Cardozo da Silva. Estavam ainda 

presentes a sessdo os vereadores: Artur Ferraz Viana, Edinalvo Lima Venturi, 

Elton Barbosa dos Santos, Jaime Santos de Oliveira, Osair de Almeida Pereira, 

Laudemir Jardim e Jodo Mendonga Filho. Continuando, foi lida a ata da sessdo 

anterior, discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade. Na sequencia 

foram apresentados para primeira discussdo e votagdo, os seguintes projetos de 

autoria do Executive Municipal: Projeto de Lei n° 78/2022, Sumula: Autoriza o 

chefe do poder Executive a fazer repasse financeiro para a Associagdo dos 

catadores de materiais recicldveis de Xambre e da outras providencias, Projeto 

de Lei n° 79/2022, Sumula: Declara de utilidade public a a Associagdo dos 

catados de materiais recicldveis de Xambre e da outras providencias, Projeto 

de Lei Complementar n°08/2022, Sumula: Altera o anexo I da Lei n° 

2.050/2016, que trata da estrutura dos cargos efetivos da Prefeitura Municipal 

de Xambre e Projeto de Lei n° 08/2022, de autoria do vereador Elton Barbosa 

dos Santos, Sumula: Determina a disponibilizagdo de sinal de internet sem fio 

(wifi) nas repartigoes da administragdo publica municipal direta e indireta e 

das autarquias, para acesso universal e gratuito a populagdo do munietpio de 

Xambre e da outras providencias, sendo todos os projetos mencionados 

aprovados por unanimidade. Em seguida, o vereador Elton Barbosa dos Santos, 

inscrito para o uso da palavra por um periodo de cinco minutos comentou sobre 

as vantagens do Projeto de Lei n° 08/2022 de sua autoria e tambem sobre os 

valores referente ao Projeto para revitalizagao da avenida principal do 

municipio. 0 vereador Adriano Cardozo da Silva, inscrito para o uso da 

palavra por um periodo de cinco minutos, comentou sobre o Projeto de Lei que, 

se encontra em tramitagdo na Camara e que trata dos valores para
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revitalizagao da avenida principal e disse ndo ser contra o Projeto em questdo, 

mas gostaria que o Projeto fosse discutido com a populagao antes da aprovagdo 

e que os valores apresentados no atual projeto fossem divididos em projetos 

especificos para cada etapa da obra. Continuando, o sr Presidente concedeu 

aos pares de dois a tres minutos para as consideragoes finais e ndo havendo 

mais nada a tratar, encerrou a sessdo e solicitou que fosse lavrado a presente 

ata para ser lida, discutida e votada em sessdo proximo.

Edson Botelho 
Presidente

riaijo<;ardozo da Silva 
l0/Secretario/
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